

Madrid, 18 octubre 2022.

Comisión Nacional del Mercado de Valores

En cumplimiento de las obligaciones sobre

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

se adjunta nota de prensa que va a ser difundida.

Muy atentamente,

Enrique Sanz Consejero director general





Alcanza los 68,3 millones impulsada por la diversificación geográfica y de negocio

La nueva contratación de Airtificial supera en 9 meses la de 2021

- Las adjudicaciones de nuevos contratos hasta septiembre suponen un incremento del 4,2% respecto a las obtenidas durante todo el ejercicio 2021 y un 15% superior a las registradas en 2020.
- Los 20,1 millones de euros de contratación del tercer trimestre del año, sumados a los 48,2 del primer semestre, ratifican el giro hacia la senda de la rentabilidad de la Compañía y confirman el éxito de su estrategia de diversificación geográfica y sectorial.
- Intelligent Robots se refuerza dentro del sector del automóvil como referente en soluciones tecnológicas avanzadas; Inypsa Civil Works avanza en proyectos de ingeniería sostenible mediante herramientas de gestión hídrica y estudios medioambientales de calidad del aire; y Aerospace & Defense despega en el sector ferroviario.

Madrid, 18 de octubre de 2022. Airtificial ha sumado nuevos contratos por valor de 20,1 millones de euros en el tercer trimestre del año. Esta cifra supone un volumen de contratación acumulado en 2022 de 68,3 millones de euros, lo que arroja un incremento del 4,2% respecto a las adjudicaciones de todo el ejercicio de 2021, y un 15% superiores a la totalidad de las de 2020. De esta manera, la compañía consolida su sólido crecimiento en todas sus divisiones y materializa el giro de la Compañía hacia la rentabilidad financiera.

La estrategia de diversificación sectorial y geográfica de Airtificial se ve reflejada en el monto total de estas nuevas adjudicaciones con el denominador común de la alta especialización técnica que requiere cada uno de estos proyectos. Los clientes de estos contratos son compañías de primer nivel ubicadas en España, México, China, Perú y distintos países europeos. Las nuevas adjudicaciones se enmarcan en proyectos que demandan un alto conocimiento aplicado de la tecnología y que aportan un significativo valor agregado en diferentes materias. Entre ellas, destacan nuevas líneas de producción y montaje, test o mejora de instalaciones existentes en el sector de la automoción, medios de transporte de última generación o sistemas informáticos que velan por el cuidado y respeto al medioambiente.

Intelligent Robots

La división suma nuevos proyectos en este tercer trimestre por valor de 12,2 millones de euros, alcanzando la cifra acumulada de 43,6 millones en los primeros nueves meses del año. En México, la división prosigue con su alta especialización en el mundo de la automoción, con pedidos por valor superior a los tres millones de euros. Uno de ellos es la fabricación en línea automática de los elementos electrónicos de los asientos para una multinacional alemana; otro es para la línea de montaje del motor eléctrico de un buggy de golf que cuenta con tecnología TruCourse. Además, Intelligent Robots continúa incrementando su volumen de facturación en China con pedidos que rozan los 1,5 millones de euros, a través de soluciones tecnológicas avanzadas y dando respuesta a los nuevos retos a los que se enfrenta la industria del automóvil, como el módulo de control de la dirección eléctrica del automóvil.



Inypsa Civil Works

Por su parte, la división de Infraestructuras, INYPSA Civil Works, continúa avanzando en su giro hacia proyectos centrados en la gestión técnica y especializada de los recursos hídricos y los estudios medioambientales de calidad del aire. Lidera proyectos en áreas con mucho potencial de crecimiento y que tienen un importante componente social. En el tercer trimestre ha contratado 6,7 millones de euros para un total de 16,1 millones de euros en lo que va de año. Infraestructuras se reafirma en su estrategia de centrar esfuerzos en contratos con un alto componente social; destaca la adjudicación del proyecto promovido por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico del Gobierno de España mediante la creación de una herramienta digital capaz de gestionar la información de la calidad del aire disponible en España. Asimismo, AIRTIFICIAL participa de manera protagonista y amplia su presencia en la gran apuesta de ingeniería del Gobierno de Perú para adaptación al cambio climático mitigando la vulnerabilidad de las cuencas hidrográfica protegiendo valles y poblaciones ante inundaciones y contribuyendo de manera activa al desarrollo sostenible y estable del medio rural.

Aerospace & Defense

Entre julio y septiembre la división logra adjudicaciones de nuevos contratos por 1,15 millones de euros, alcanzando 8,4 millones de euros en todo el año. Durante este periodo, ha ampliado aún más su área de actuación a otros sectores, como el del ferrocarril, donde participará en el megaproyecto del Gobierno mejicano del Tren Maya. Este proyecto es estratégico para el país y tiene relación con un tren que recorrerá una distancia de 1.500 kilómetros por el sureste de México. Aerospace & Defense desarrollará la escalera de evacuación de los vagones del tren, que permitirá a los operarios desplegar una pasarela entre vagones y a la vía. Esta aportación de alta especialización mecánica abre la puerta a la Compañía a un sector en pleno auge como es el del ferrocarril.

Por otro lado, esta división de Airtificial trabaja en el desarrollo de una nueva generación de bancos de ensayo totalmente automatizado y robotizado para la validación de equipos de control hápticos. Estos equipos de navegación táctiles, como son los *sticks* de control de vuelo activos, mejoran la experiencia de vuelo y la coordinación entre la tripulación.

El Consejero Director General de Airtificial, Enrique Sanz, afirma que "el conjunto de contrataciones de 2022 permite confirmar el potencial de crecimiento en los sectores donde opera la compañía, máxime cuando ocurren en una coyuntura de gran incertidumbre. Así, Airtificial reafirma su compromiso con sus clientes y con la modernización del tejido industrial, y hace realidad su contribución efectiva al desarrollo sostenible".

Sobre Airtificial

Airtificial ofrece soluciones globales e innovadoras de diseño y fabricación para la industria de la automoción, aeronáutica, infraestructuras y otros sectores industriales, integrando tecnologías avanzadas como robótica e inteligencia artificial que junto con la interacción humana contribuyen a un desarrollo más sostenible. Cotizada en el Mercado Continuo, tiene presencia operativa en catorce países de los principales mercados de Europa, América y Asia; y contribuye a la transformación digital y a la automatización y optimización de los procesos de sus clientes en el ámbito industrial mediante un crecimiento sostenible y competitivo.



Contacto de prensa:

Carlos Delclaux

91 576 52 50

649574841

carlos.delclaux@airtificial.com

cdelclaux@estudiodecomunicacion.com

Iñigo Palacio

91 576 52 50

639779132

ipalacio@estudiodecomunicacion.com